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Venez, divin Messie !Venez, divin Messie !Venez, divin Messie !



Espérer un monde nouveau, qui ne l’a pas souhaité ?
L’Amour, la paix, la joie, la justice, un logement pour tous,
de quoi se nourrir, un travail.... voilà tant d’espérances qui
habitent le cœur des hommes de notre temps.
 
La question qu’on pourrait se poser est la suivante: en quoi
Jésus vient-il répondre à ces attentes d’aujourd’hui? En
quoi l’Eglise a-t-elle un regard à poser sur cette question et
comment y apporte-t-elle des éléments de réponse ?
 
Jésus y répond par sa venue dans notre monde, par sa
présence dans nos vies. Il est là et s’offre à nous dans
chaque prière, dans chaque eucharistie, dans chaque
sacrement afin que nous devenions sa présence dans le
monde auprès de ceux qui sont dans toutes sortes de
besoins.
 
Tendus vers le Salut, l’Avent et Noël nous invitent donc à
recentrer notre désir sur ce qu’il y a d’essentiel dans notre
vie : Jésus ! Nous sommes faits pour Dieu et nous devons
vivre par Lui, avec Lui et en Lui.
Les saints eux-mêmes ont su s'ajuster par-delà les
difficultés du monde dans lequel ils vivaient, pour
continuer à y porter le Christ.
 
Seigneur remplis-nous du désir de vivre avec toi et donne-
nous un cœur ouvert aux appels du monde. « Maranatha,
viens Seigneur Jésus! » 
 
Bon temps de l’Avent et Joyeux Noël.
 
Père Cédric Claessens
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Dimanche 9 octobre, nous avons
assisté à ton ordination diaconale.
Peux-tu nous raconter comment tu
t'es préparé à cette journée ?
J’ai fait toute la formation
philosophique et théologique en
République Démocratique du Congo,
et ici en Belgique, j’ai reçu un
complément pour m’imprégner de la
vie pastorale et diocésaine (une
année de propédeutique à Paris, et
ensuite un master en théologie à
l’UCLouvain)
 
 
 
 
 
 
 
 
J’ai eu la chance d’avoir de très bons
formateurs et une accompagnatrice
spirituelle, Sœur Alice Tholence que je
rencontre chaque mois. J’ai fait aussi
des stages en Paroisse,
successivement à Saint-Etienne
(Braine-l’Alleud), Saint-Médard
(Jodoigne) et à l’UP des Sources Vives.
Juste avant l’ordination, j’ai fait une
retraite, j’ai beaucoup travaillé la
spiritualité de saints, qui sont pour
moi des modèles que l’Eglise nous
propose pour nous accompagner
dans notre suite du Christ. 
J’ai aussi été très touché par la
richesse de ce que le fondateur des
Spiritains, François Liberman, invitant
ses prêtres au zèle pastoral, les
exhortait à s’enraciner dans la prière.
Louis Lallemant, parlant du Bon
Pasteur a dit : « Nourrir du Christ en se
nourrissant du Christ ». 
 

J’ai connu beaucoup de moments de
doute dans mon parcours ; durant
cette retraite, des peurs m’ont habité
face aux engagements que je devais
prendre et la responsabilité que je
devrais assumer. Mais comme Jésus
au Mont des Oliviers et étant aussi
convaincu que ma vocation était de
devenir prêtre (quand, comment, où ?),
j’ai choisi la confiance en Dieu, et de
suivre sa volonté.
Quels moments, mots de cette
ordination t'ont le plus touché ?
La messe a été très émouvante, je n’ai
pas pu contenir mes larmes, l’évêque
m’a aussi beaucoup touché par sa
parole « Je ne peux que te dire, à toi
cher Thaddée et à ta famille, nous
t’accueillons à bras ouverts comme un
cadeau de notre Seigneur ».
Il y avait une richesse incroyable dans
les nationalités et cultures réunies à la
messe, dans l’assemblée et dans les
prêtres, c’était pour moi un signal fort.
J’aimerais beaucoup en profiter pour
aider à faire revivre l’Église de
Belgique.
Je voudrais vraiment remercier tous
ceux qui ont participé à rendre cette
messe si belle. 
 
Et aujourd'hui,  comment
vis-tu ton diaconat?
Ça me fait encore bizarre,
je me dis parfois « est-ce 
vraiment moi, ce diacre ? » C’est
encore plein d’émotions, je voudrais
d’abord me réaliser comme diacre,
vivre pleinement cette étape : prendre
ma place dans les célébrations,
préparer l’autel, proclamer l’Evangile,
faire l’envoi… Il faut que je m’entraîne.
Le reste viendra. 
 

A la une
Ordination diaconale de Thaddée



Chantiers en cours
A la une 

Rénovation du Fanal
Une 1ère demande de permis a été introduite en 2020, mais refusée. Une 2e
demande a été déposée en mai 2022 avec les modifications demandées (avec
notamment, désormais, un appartement à chaque étage). Le comité de
concertation a donné un avis positif sous conditions. L'équipe travaille
actuellement à remplir ces conditions, et une fois le permis obtenu, nous
ferons de nouveau appel à votre générosité : les coûts de construction ayant
flambé, nous cherchons encore 200.000 €. Nous tenions à remercier du fond
du cœur ceux qui ont déjà donné et nous ont permis d'avancer !
La bonne nouvelle, c'est que grâce à la Fondation Roi Baudouin, vos dons
seront à ce moment-là déductibles !
Nous espérons commencer les travaux au 1er trimestre 2023. 
L'équipe tiendra les paroissiens au courant de l'avancée du projet, 
vous pouvez aussi la contacter à projetfanal@gmail.com

Fabrique d'église de la Trinité 
Le projet Trinité 2025 connaît quelques rebondissements qui nous ont ralentis
mais l'équipe reste mobilisée pour avancer ! Le cahier des charges pour un
concours d'architecte est désormais terminé, le protocole d'accord avec
Beliris, qui subventionne une partie des travaux, également. Une réunion aura
lieu en début d'année 2023 pour ceux qui souhaitent connaître + en détail
l'avancée du projet.

Fabrique d’église du Sacré-Cœur 
Nous avons présenté fin 2021 un projet de réaménagement du parvis de
l'église à la commune d'Uccle . Ce projet consiste à : 
- assurer un accès + facile devant l'église, pour les véhicules destinés aux
mariages, funérailles, mais aussi via la création de 2 emplacements pour
personnes à mobilité réduite et une zone de parking pour vélos.
- à aménager cette zone pour la rendre plus conviviale, plus fluide pour les
piétons, plus végétale (installation de bancs, d'arbres).
Cette proposition avait été accueillie favorablement par le bourgmestre et
l'échevin des travaux publics !
Nous avons appris que les commerçants et les habitants souhaitent
également un réaménagement de cette zone, c'est donc ensemble que nous
espérons pouvoir un jour voir la réalisation d'un parvis plus convivial !

Fissures de la voûte, côté droit du transept : validé.
Mise en conformité électrique de l’église : marché public adjugé.
Toiture en zinc à joints debout : en attente de l’approbation régionale.
Escalier du perron de l’église : cahier des charges en cours de finalisation.

Fabrique d'église de Notre-Dame de l'Annonciation
Plusieurs chantiers sont en cours : 

Crypte et locaux en sous-sol : à l’étude,  marché public pour désigner un
architecte (d’intérieur) ?
Les budgets devront être revus à la hausse.
Les dons, particulièrement bienvenus, peuvent être effectués sur le compte de
"Fabrique d’église Notre-Dame de l’Annonciation", BE40 3100 2892 3163.

mailto:projetfanal@gmail.com


Participer aux maraudes du lundi soir ou du samedi matin.
 
Participer au Réveillon pour tous le samedi 24 décembre soir pour
entourer ceux qui pourraient se sentir trop seuls ce soir-là.
 
Participer à l'opération "un cadeau pour tous" : faire un virement sur le
compte de l'UP (communication "Un cadeau pour tous") ou +
concrètement encore acheter et emballer un cadeau parmi : belle
écharpe, bijou, produit de beauté, belle boîte de chocolats, livre récent.
Les cadeaux seront offerts aux personnes isolées ou de la rue venant au
réveillon pour tous ainsi que lors des maraudes.
 
Acheter pour les maraudes des chaussettes ou sous-vêtements neufs.

Nous vivons une période difficile : crise
économique et énergétique, guerre en
Ukraine, le monde se fracture, avec le
risque d’un repli sur soi. 
Mais c’est dans  l’espérance que nous
fêterons la joie de la naissance de
notre Sauveur à Noël. 
Portés par  cette joie et touchés par ce
que vivent les personnes les plus
fragiles, nous vous proposons pour
l’Avent  plusieurs actions pour partager
de façon tout à fait concrète cette
Joie : 

Collecte de l'Avent

Résolution
 Avent 2022 :

1 messe Rorate 
par semaine 

Vous avez dit "Rorate" ? 

La messe Rorate est une messe d’avant l’aube éclairée à la bougie, célébrée
chaque semaine pendant l’Avent, suivie d'un petit déjeuner !

Une manière extraordinaire  d'entamer une journée 
... pour la rendre moins ordinaire !

Horaires, lieux messes Rorate : cf page 3Horaires, lieux messes Rorate : cf page 3Horaires, lieux messes Rorate : cf page 3



A la une

... Ou comment notre UP peut
contribuer au chemin que Dieu attend
de l’Eglise du 3e millénaire?
 
« Synode sur la synodalité » !
Rappelez-vous ce terme un peu
barbare qui engendrait une noria de
points d’interrogation au milieu de nos
neurones en surchauffe. Malgré cela,
par curiosité, fidélité ou confiance,
nous avons été très nombreux à nous
rassembler en février et en mars pour y
réfléchir et proposer des pistes pour
notre Église qui est à Bruxelles.
 
 
 
 
 
Mais quid de notre Unité Pastorale ?
Ces rencontres grand format du début
d’année auront-elles un impact
durable sur la vie de notre
communauté locale ? Ne sont-elles pas
qu’un feu de paille, sympathique bien
sûr, mais sans lendemain ? 
 
Rappelons d’abord quelques enjeux
concrets (ils existent!). Les personnes
extérieures à notre Église Catholique la
perçoivent souvent comme un «
système ». En outre un paradigme
interne de consommation peut
s’installer : des clients (les fidèles)
consomment les services de
prestataires (le clergé) disposant pour
ce faire de privilèges. Bien sûr ces 2
dérives ne sont pas tout à fait vraies,
mais elles ne sont pas tout à fait
fausses non plus. 

De même dans notre UP : il est
évident qu’elle n’est pas un système
hiérarchique de gouvernement des
consciences, ni un lieu de
consommation d’assurances survie.
Mais comme l’Église le fait depuis
2000 ans, elle doit avancer. Et
avancer ensemble. 
 
Pour cela le synode nous propose 3
mots-clés très utiles :
 

1. La communion : 
Nous ne sommes pas une foule, mais
un peuple de frères et sœurs dans le
Christ. Au cœur de chaque messe,
nous prions pour la réalisation de
cette communion : « Humblement,
nous te demandons qu’en ayant part
au corps et au sang du Christ nous
soyons rassemblés par l’Esprit Saint
en un seul corps ». Rien de moins
qu’un seul corps !
 

2. La participation :
Dans cette communion nous avons
tous à prendre part à la vie de
l’Église. Chacun selon les charismes
et les grâces dont tous nous avons
été comblés. Les décisions émanent
complètement de l’Esprit Saint si
elles sont prises tenant compte de
l’apport de chacun, avec le point de
vue que lui confère son rôle dans
l’Église. Dans la communion
ecclésiale, chacun doit se sentir
partie prenante des initiatives prises
ensemble.
 

Le Synode dans notre UP



Le Synode dans notre UP

3. La mission : 
Tout cela doit aboutir à l’unique
raison d’être de l’Église : la mission.
Comment vaincre la réticence, voire
la peur, pour l’évangélisation si l’on
ne l’envisage pas comme un devoir
collectif de notre communion
ecclésiale, dans laquelle nous
sommes partie prenante ?
Souvenons-nous du terme utilisé par
le Pape François : nous sommes tous
des « disciples-missionnaires ». La
communion et la participation sont
les bases pour mettre en œuvre cette
mission collective de l’Église, de
manière joyeuse, pleine d’espérance
et de fraternité. 
J’ajoute que tout cela doit
évidemment s’enraciner dans la
prière. Afin que la pratique de notre
synodalité se fasse « par Jésus-
Christ, avec Lui et en Lui ».
Vous l’aurez compris, il s’agit surtout
d’acquérir une manière d’être. Mais
comme nous sommes des êtres de
chair et de sang, la question suivante
qui jaillit spontanément est :

Mais très concrètement,
comment allons-nous faire ?
Il est vrai que notre UP est déjà très
synodale, mais elle peut l’être
beaucoup plus encore. Donc, que
faire ? A notre prochain Conseil
d’Unité Pastorale le 16 novembre, des
propositions seront discutées pour
définir comment enraciner localement
ce chemin proposé par le Pape. 
Une aventure ? Certainement. On ne
voit pas très bien où cela nous
mènera ? Bin non. Un peu fou ? Sans
doute. Ce cheminement synodal est
semblable à tous nos engagements
un peu givrés : le baptême, le
mariage, l’ordination, avoir un enfant,
etc. Et pourtant, c’est cela qui fait que
la vie vaut la peine d’être vécue. Et
c’est dans ces engagements un peu
fous que Dieu nous mène avec amour
pour construire son Royaume. Alors
ensemble, et à tue-tête, chantons : «
En Toi, j’ai mis ma confiance, Ô Dieu
très saint ! ».

Un peu d'humour ...



Une période liturgique de 4 semaines pour préparer nos cœurs et nos esprits à
ce mystère de l’incarnation du fils de Dieu venu sur terre .
3 pistes pour édifier l’Avent cette année :
Faire mémoire, ancrer mon Credo, vivre mon acte de foi en solidarité et
fraternité .
 
 

3 questions sur ... 

Faire
 mémoire

S’agenouiller devant le fils Unique de Dieu, l’enfant Jésus, venu
jusqu’à nous dans la plus grande précarité, dans le
déplacement, l’exode …
Le contexte de ce “faire mémoire ” s’inscrit dans une réalité
semblable à celle du temps de Jésus.
Pendant cet Avent, chaque jour je cherche à me situer dans
toutes ces situations de précarité, de déplacement. Je me laisse
émouvoir, questionner, je regarde et j’écoute .
De quel côté suis-je ? Ai-je une posture d’accueil ?
Quelle est ma prière avec tous mes frères en Jésus ? Ceux qui
l’attendent et l’adorent, ceux qui le refusent, qui le dénigrent et
qui se gaussent ?
Ai-je le courage de m’appuyer sur le Seigneur pour affirmer ce
que je crois au cœur de cette actualité parfois trop défigurée,
habitée de désespérance et de réponses égarées dans des
ersatz égoïstes et futiles ?

Pendant ce temps de l’Avent pourrais-je prier mon Credo au lieu
de le réciter par habitude , me questionner avec lucidité sur ce
que je crois en vérité. Toute notre foi est contenue dans les
affirmations successives de notre CROIRE :
Croire en Dieu le Père tout puissant, tout aimant , créateur.
Croire en son fils Jésus-Christ conçu de l’Esprit, né de  Marie,
notre Sauveur qui a traversé la souffrance et la mort.
Croire en sa Résurrection, en son Ascension au ciel.
Croire en chacun des mots de la suite de mon Credo...
Pour cet Avent je choisis de suivre ce chemin de questionnements
pour ancrer ma foi dans la prière. Je chercherai le chemin du Fils
de Dieu et tenterai de le suivre.
J’observe cette année marquée par les multiples difficultés liées
notamment à la crise, les guerres, les violences, les refus, mais
aussi tous les actes généreux de solidarité et de partage, les
innovations et recherches, l’audace de changer, d’entreprendre.
Tout ceci, Seigneur je te l’offre.
Je te demande la grâce d’inventer pendant mon attente de la
venue du fils de Dieu, un message, un geste, une décision, un
engagement même minuscule qui se fonde dans mon Credo prié
chaque matin. Donne-moi la grâce de le faire vivre en moi et
autour de moi dans la solidarité et la fraternité.
Oui, Seigneur que ton attente éveille mon cœur, mon esprit, mon
intelligence et mes actes à ton Amour de toujours à toujours.

Un appel 
à 

prier 
mon

Credo ? 

Vivre 
mon acte
de Foi

Avent 2022 ? Une période comme les autres ?
 



I

« Pour moi le week-end à Maredsous
a été extraordinaire, même si j’ai plus
apprécié la soirée. Le fait de
participer comme ça à un week-end
nous rend tellement différents. Je
trouve que c’est une expérience à
vivre au moins une fois dans sa vie!
L’ambiance était tellement
incroyable ; souvent pas mal de
personnes pensent que les
personnes qui sont chrétiennes sont
« fermées », alors que non en fait, on
est remplis de joie, d’ouverture aux
autres ! Et surtout :  voir le nombre de
prêtres qui donnent leur vie à servir
Dieu, me touche beaucoup. On est
tous chrétiens et on aime tous faire
la fête, alors c’est simple, les JMJ
c’est pour nous tous! »
 
 
 
 
 
 
 
 
Aujourd’hui nous continuons
l’aventure chaque mois avec
presque 90 jeunes inscrits
enthousiastes ! Nous pouvons les
soutenir de différentes manières :
- En priant pour chacun d’entre eux,
et pour les organisateurs.
- En allant à la rencontre de ces
jeunes, en leur confiant nos
intentions de prière.
- En nous engageant comme
animateur pour les accompagner
aux JMJ pendant 1 ou 2 semaines
(nous cherchons une quinzaine de
personnes !).
- En contribuant au coût du voyage :
les jeunes nous solliciteront à la fin
de certaines messes…

Témoignage

Les prochaines Journées Mondiales
de la Jeunesse auront lieu à l’été 2023
à Lisbonne, elles sont une aventure
pour nos jeunes, mais également pour
toute notre communauté paroissiale  !
Voici donc un récit de ce qui s’est déjà
passé pour la tranche d’âge 16-18…
D’abord, en lien avec le thème pour le
rendez-vous de Lisbonne «  Marie se
leva et partit avec empressement » (Lc
1, 39), nous nous sommes retrouvés le
28 août à 5h30 ( !! ) dans la Forêt de
Soignes… Il faisait nuit noire, et nous
avons traversé la forêt au réveil, fait
une louange à faire concurrence aux
oiseaux, puis rejoint le Fanal pour un
magnifique petit déjeuner !
Depuis ce jour, notre groupe n’a fait
que grandir et, en octobre, nous
sommes partis  à une cinquantaine à
l’Abbaye de Maredsous, à l’invitation
de nos évêques. Voici les témoignages
de Sarah et Emilie à leur retour : 
 
«  C’était une expérience incroyable
qui nous a encore plus donné envie de
partir à Lisbonne l’année prochaine
pour les JMJ. Food-trucks, stands
d’activités, concerts, louange, etc.
Tout était présent pour que tout le
monde ait un week-end formidable.
Ce qui m’a le plus marquée, c’est la
messe de lancement et la messe de
clôture; on y était avec des centaines
de jeunes et c’était magnifique de voir
qu’on avait tous la même envie: louer
le Seigneur. Le samedi soir était aussi
très magique avec les concerts de
plusieurs groupes catholiques. Tous
les jeunes chantaient ensemble et
faisaient la fête comme à chaque
autre festival. Bref, c’était super et j’ai
hâte de me mettre en route pour les
JMJ 2023 à Lisbonne ! »

Vente de gâteaux : 10 décembre après la messe de 18h, 
                                             22 janvier après celles de 9h45 & 11h15

Faisons des JMJ un événement-phare de notre communauté !



Dans ce livre récemment paru, l’auteur, historien réputé, nous
livre la synthèse la plus complète sur le Linceul. En 1898, lors
d’une exposition d’art sacré qui a eu lieu à Turin, des photos
avaient été prises à l’occasion de l’ostension du Saint Suaire,
conservé dans la cathédrale. Le choc provoqué par le négatif
issu de la photo fut immense. Cela suscita des réactions vives
et controversées pendant de très nombreuses années. Ce
sujet, objet de passion et de recherches de l’auteur depuis
des années, nous est ici patiemment décrit. 

Pour l'humour de Dieu

Il nous raconte d’abord toute l’histoire du linceul, ses itinérances au fil des
siècles, et les dangers auxquels il échappe, parfois miraculeusement. Puis les
péripéties liées aux controverses scientifiques, notamment celle datant de
1988, concluant sur une datation du Moyen-Age, qui n’est plus de mise
aujourd’hui.
Depuis lors, des recherches sont formelles et un faisceau d’indices peuvent
conclure que l’image sur ce mystérieux tissu de lin naturel de 4,425 m de
longueur sur 1,137 m de largeur, n’est en aucun cas faite de main d’homme. Son
empreinte semble quasi indélébile, elle résiste à l’eau et à la chaleur. On a
détecté 13 espèces de plantes ne poussant qu’aux abords de la mer Morte en
avril à Jérusalem. La flagellation, telle qu’elle se pratiquait avec un flagrum
taxilatum, a pu aussi être constatée dans ses moindres détails cliniques.
Les caractéristiques, uniques et déroutantes, de ce linceul, nous ouvrent le
chemin vers un grand mystère. Un très bon livre sur un sujet passionnant.
Constance van der Hoeven

A lir
e

 
mère supérieure tout émue lui dit : Saint-Père, je suis la supérieure du Saint-
Esprit. Et Jean XXIII de répondre : Mais quelle carrière fabuleuse vous avez faite
ma sœur ! Je n’ai réussi pour ma part qu’à devenir le vicaire du Christ !

Une autre fois, un groupe de religieuses se présente à lui en précisant qu’elles
sont les sœurs de Saint-Joseph. Et le pape réplique du tac au tac : Mais que
vous êtes bien conservées !

Il aimait aussi rire de lui-même. Alors qu’il venait d’être élu pape, il déclare aux
photographes qui le mitraillaient : Notre Seigneur savait bien depuis 77 ans que
je deviendrais pape. Ne pouvait-il pas me rendre un peu plus photogénique ?
Jean XXIII a été canonisé en 2014. Gageons que l’on rit au Ciel …

P. de le Court.

Le Saint Suaire de Turin, Jean-Christian Petitfils

ll a été souvent montré ici combien saint Jean XXIII
 débordait d’humour. En voici deux ou trois exemples encore !
Un jour, le bon pape Jean sort seul du Vatican pour aller
rendre une visite discrète à un ami prêtre qui séjournait
à l’hôpital du Saint-Esprit. Quand il s’annonce à la porte, la



Expérience d'Eglise

 
NOTRE-DAME DE L’ANNONCIATION & SACRE-CŒUR

Rue Joseph Stallaert 8, 1050 Ixelles
Tél : 02 346 92 12 

secretariat.sourcesvives@gmail.com 
PERMANENCES (hors vacances scolaires) : 

Lundi, mardi, jeudi, vendredi de 9h30 à 12h30

LA SAINTE-TRINITÉ 
Rue Africaine 37, 1060 Saint-Gilles. 

Tél : 02 538 34 60 
 

PERMANENCES 
Mardi et vendredi de 10h à 12h

ACCUEIL DE L’UNITE PASTORALE

Inscriptions !

L’initiation chrétienne ne se limite
pas aux coutumes de l’Église ou à la
doctrine de la Foi. Même si des
bases en ces domaines sont
nécessaires, le cœur de cette
initiation est d’intégrer peu à peu la
vie du Christ dans notre propre vie
quotidienne. La vie du chrétien est
une histoire d’amour, pas un corpus
de connaissances. C’est
précisément le but des « Soirées
d’Approche du Christ » organisées
par la catéchèse adultes de notre
UP, auxquelles tous les fidèles sont
conviés. Elles commencent par la
projection d’un épisode de la série «
The Chosen ». Puis on partage en
petits groupes sur la manière dont
ce que vivent les personnages se
reflète dans nos vies.
La première soirée eut lieu le
surlendemain du Bal du Curé.
Malgré cela, les salles de la cure
étaient archipleines. Dans le 1er
épisode, 4 personnages se
débattent dans des peurs et des
situations compliquées : Simon le
pécheur risquant la faillite, Marie de
Madgala (alias Lilith) et ses combats
spirituels, Matthieu le détesté
collecteur d’impôts et Nicodème le
pharisien engoncé dans des
principes rigides.

La KTA (catéchèse adultes) se renouvelle, et cela bouillonne !

Leitmotiv : ce verset d’Isaïe : « Ne crains
pas, car je t’ai racheté, je t’ai appelé
par ton nom, tu es à moi ». La 2e soirée
avait comme thème « Shabbat ». On y
a partagé comment nos enfermements
peuvent altérer notre louange au Dieu
créateur. Il y a eu comme un
merveilleux crescendo dans l’intensité,
la joie et la fraternité de ces soirées.
 
À la fin de la soirée (vers 22h00), les
étoiles qui brillent dans les yeux des
participants me touchent du fond du
cœur. Ces étoiles brilleront de plus
belle en découvrant Jésus présent au
cœur de nos vies concrètes. Si vous
avez raté les premières séances, vous
pouvez vous rattraper avec l’app « The
Chosen » sur smartphone ou sur le site
thechosen.fr. Ensuite la vraie
expérience se vivra ensemble, le lundi
soir.

Prochaines dates (20h15 à la Cure)
lundis 12 décembre, 23 janvier,
 6 mars, 17 avril
 


